
  
 
 
 
 

   
 

（2020-2021 年度 RI テーマ） 
 
 
 
 
 

 
例   会   報   告      № 07  2020 年 8 月 27 日 第 2784 号 

 
◆ 司  会 ＳＡＡ 日向野博史さん 

◆ 点  鐘 会 長 日向野脩弘さん 

◆ 斉  唱(曲目)     それでこそロータリー 

◆ 諸慶事祝い 出席委員会   川邉 清さん 

 

◇ 会長会務報告 会 長  日向野脩弘さん 

１ ８月 25 日（火）第４回国際ロータリー第 2550地

区ゴルフ選手権大会が日光カンツリー倶楽部で開

催された。鹿沼ロータリーからは 11 名の精鋭が参

加。結果は団体で３位。来秋はホウライカントリー

で地区記念ゴルフ大会があるので奮ってご参加く

ださい。 

２ ＲＩ会長 ホルガー・クナーク氏よりアフリカ地

域 47 か国における地域で野生型ポリオが根絶され

たと発表された。（９月 25日世界保険機関ＷＨＯ発

表）引き続きポリオ根絶に向けての協力のお願いが

きている。 

３ ８月は会員増強月間。８月に限らず会員にふさわ

しい方など情報を得ながら推薦や紹介ができるよ

うにアンテナを立ててください。 

４ 倉松俊弘副会長が鹿沼市教育委員に２期目の就

任をされた（８月 27 日付下野新聞掲載）鹿沼市の

為、子ども達が良くなるために頑張ってください。 

 

◇ 幹事報告  幹 事    大塚政人さん 

１ ８月 25日（火）第４回国際ロータリー第 2550地

区ゴルフ選手権大会お疲れ様でした。 

２ ボーイスカウト第一分団育成員補助のお願い。本

日の例会終了後、理事会にて議案有ります。 

３ 10 月 23 日、地区記念ゴルフ大会出欠は８月末ま

でで締め切りです。 

４ ９月３日（木）足利銀行支店長宮村匡俊様の入会

式開催があります。 

５ レターＢＯＸにロータリーの友９月号がありま

す。 

６ 本日、理事会開催です。 

 

 

◇ 委員会報告                

▼出席委員会    委員長    川邉 清さん 

＜７月入会＞※写真㊤ 

井上功一さん、宇賀神貴洋さん、岡村貴史さん、香川

道雄さん、狐塚泰久さん、高山英義さん、瀬谷一世さ

ん 

＜８月入会＞※写真㊦ 

金子昭彦さん、川邉清さん、橋本勝浩さん、若林実さ

ん 
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◇ 卓話   齋藤 正さん 

 今日は「もう一人の自分」についてお話します。こ

こ（福田屋）から上粕尾までは約 35 ㌔あり、熊・鹿・

猪と一緒に金太郎のような生活を送っています。紹介

いただいた若林実さんとは自分が 24歳の時から 16年

間 JC にいたときの大先輩です。話をいただいたら断

れません！このような機会をいただき感謝していま

す。 

私の本当の姿は…宇都宮の泉町あたりで飲んでいた

時期は卒業しました笑。そしてコロナで痩せました。

昨年 10月は 119㌔あった体重は現在 83㌔に減り、合

計 36～37 ㌔痩せました。今日はその痩せた理由と林

業は近い将来どのように変わっていくのかをお話し

たいと思います。 

「痩せた話」 

 ２年半前に急性膵炎を患って獨協に行ったが手術

ができず、その後済生会に行き大手術の末に治った

が、体力が落ちて感染症も治らずということで沢山食

べるようになった。そしてまた酒を飲むように…。が、

またアルコール膵炎になってしまった。金子先生の指

導で食事を 4,000 カロリーから 2,000 カロリーに抑

え、更に断酒したらみるみる痩せていきました。現在

金子先生よりお酒のＧＯサインが出ないので、宴会で

はウーロン茶を進めてください！笑 

「林業について」 

 木の街かぬまと言われているが、今の林業はお荷物

産業と言われています。木材（丸太）は昭和 38 年頃

からグローバルな商品として国際商品になっていま

す。そして関税がかかっていません。昭和 38 年頃か

ら段階的に 10 数年かけて関税を無くしてきた結果、

輸入材がシェアを増やしてきました。同時に経済成長

と共に人件費やその他の経費がかさみ辛い状況にな

ってきました。 

 戦後混乱期において身の回りの山はハゲ山でした。

大雨が降ったら川が濁り水害が起こったと記憶して

いる人もいると思います。例えば、足尾に大雨が降っ

たらすぐ渡良瀬川は洪水してました。しかし今は草木

ダムの機能ということもあるが、足尾の山に緑が戻り

ダム機能を果たしています。現代では、林業は産業よ

りも環境を守ると言われています。山林では、国土の

50％が山地、関東の 55％が森林です。広い面積を増林

し生産する。水を蓄え、空気を浄化し二酸化炭素を吸

収し酸素を排出するいう公益的機能を発揮するとい

う役割を担っています。その中でお荷物産業であるわ

けにはいかない。自立しサスティナブルに行くにはど

うしたらよいのかという課題もでてくなかで、答えの

一つとして現在はスマート林業を推進しています。ス

マート林業とは、苗木１本杉の木を植えて収入になる

まで 50～60年かかっていましたが、現在は 30年前後

で収穫になります。成長のスピードが倍になる木材が

出てきていて、エリートツリーと呼ばれています。遺

伝子レベルでの選定を行いゲノム解析を終了してい

ます。こういった新しい品種を植え付けて収穫のサイ

クルを早くすることにより費用がかからず、収益性の

高いものが作れます。 

一方、世界に目を向けると、70年の林業から７年にシ

フトしている。さらに３％の利益を還元できるような

ファンドを作っています。そんな世界になっていま

す。 

 林業、木材を通じてライフワークとして林業で仕事

を作り、中山間地で仕事を作り生活できるような雇用

を作り、従業員が楽しく安全な仕事ができるような体

制を作ることにより社会に貢献していきたい。それが

クラスター化し、全国的にも、県内でも、市内でも中

山間地の皆が明るく伸びていけるような社会にして

いけることをライフワークとしていきたいと思いま

す。 



◆ スマイルＢＯＸ 

日向野脩弘さん：⑤先日の 2550 地区ゴルフ選手権大会参加の

皆さま暑い中大変おつかれ様でした。10 月 23

日（金）の地区大会記念ゴルフ大会にも多くの

方の参加をお願い致します。 

       ⑤齋藤忠さんすばらしい卓話ありがとうござ

いました。 

大塚政人さん：③奥さん、いつもありがとう。今日はお風呂で

も一緒にどう？ 愛してるよ 101 回言うよ。ゴ

ルフは 101 回打つよ！ 

香川道雄さん：②④ 

金子和夫さん：⑤齋藤君、卓話ごくろうさまでした 

川邉 清さん：⑤スマイル副委員長の吉髙神さんの健闘をたた

えて 

吉高神一之さん：⑤先週、会報やらせていただきました。大変

だったです。浅野さん何度も電話してすみませ

ん。ＺＯＯＭもはじめて体験しました。ありが

とう浅野さん。 

倉松俊弘さん：⑤会長から紹介をいただきました。鹿沼市の教

育充実のために微力ながらつとめさせていた

だきます。 

       ⑤第４回地区ゴルフ選手権大会残念ながら団

体連覇を逃しました。実力を出すことができま

せんでした。来年は必ず… 

       ⑤齋藤正さん有り難い卓話ありがとうござい

ました。ロータリーの基本「就業奉仕」のあり

方を学びました 

黒田雄一さん：⑤ゴルフ選手権大会に参加された皆さん大変お

疲れ様でした。来年は私も参加しますので宜し

くお願い致します。 

齋藤 正さん：⑤本日は卓話のチャンスをいただきありがとう

ございました。 

佐川徹三さん：⑤倉松さん教育委員ご苦労様です。 

櫻井武彦さん：⑤齋藤さんの卓話楽しく勉強になりました。あ

りがとうございました。 

瀬谷一世さん：④入会して一年、皆さんのおかげで楽しくロー

タリー活動をさせていただきました。これから

も学びの精神を胸に励んでいきます。今後もご

指導の程宜しくお願い致します。 

早乙女和弘さん：⑤川邉さんに親バカと言われそうでうが、可

愛い子犬が４頭生まれました。超～可愛いです

Ｐ.Ｓ誰か欲しい人いませんか？私同様かわい

がってください！ 

高村宏之さん：⑤齋藤さん卓話ありがとうございました。会長、

久しぶりですね！なるべく例会に出て来られ

るよう努力しました。 

早山喜章さん：⑤正ちゃん、卓話ありがとうございました。 

若林 実さん：⑤齋藤さん卓話ご苦労様。ロータリーではガバ

ナーを目指してください。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

＊台湾の虎尾ＲＣより鹿沼ＲＣにメッセージが届い

ています＊ 

 

「鹿沼ロータリークラブへ防疫のマスクを送るにあ

たっての辞」 

 日向野脩弘会長、鹿沼ロータリークラブの皆様こん

にちは 

 貴クラブの創立（認証）60 周年の大きなお祝いが、

新型コロナウイルスの為に残念ながらやむを得ず中

止となりました。今もコロナウイルスの影響が暗い影

を落としており、我々も心が休まらず不安の中におり

ます。そこでいま一度当クラブを代表して防疫のマス

クを送ります。一日も早く疫病が消失し、普段の生活

に戻りますことを心待ちにしています。 

 クラブ創立 60周年という事は、（干支が一回りする）

とても長い時間ですが、歴代の会長様と会員の皆様の

努力の下、地域への奉仕と会員相互の友好がもたらし

たものであり、なんと多くのそして偉大なことか、謹

んで心から敬意を申し上げます。 

 貴クラブと当クラブが姉妹クラブを締結してから、

互いに何度も訪問し、奉仕の心からの人生経験を交わ

し合い、お互いに得ることが多く、とりわけ地震や災

害の際には、その時々の協力をしながら友好の手を差

し伸べあい、こうした様々なことは常に心から離れず、

今後もますます相互の従来が増え、両クラブの友好が

進みますことを切望します。 

 さらに近い将来、なるべく両クラブの友誼（友情を

取り交わすこと）が回復し、本当にロータリーが「機

会の扉を開く」ことを待ち望んでいます。頑張りまし

ょう。 

 最後に貴クラブの益々のご繁栄と、すべての会員の

皆様の健康とご家族の円満をご祈念申し上げます。 

 

虎尾扶輪社 第 53代会長  林建華 啓上します。 

                  2020.08.10 

＜翻訳 岩本泰史さん＞ 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

58 0 0 0 0 00.00％ 

一般原則としてロータリーのプラグラム・会合行事の

全参加者の健康と安全を最優先とし、本年１２月まで

の例会の出席義務は免除となります。 

 

◆ 点  鐘   会 長  日向野脩弘さん 

 

 

 

 

 

 



 

● 次回 9 月第 1例会 9月 3日（木）       

            

場  所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階 

時  間：１２時３０分～ 

 

外部卓話 たび楽 青木克太 様 

「ＧＯ ＴＯ トラベル 栃木に行こう」 様 

 

（発行責任者 ：瀬谷一世・会報委員長 浅野知則） 

 

 

 

 

 

 


